

ROOSEVELT NO QUIERE IR A LA GUERRA

Washington, 27. -- Roosevelt se alistará mañana en el grupo de los hombres no combatientes entre los 45 y los 65 años. Este grupo está integrado por trece millones de hombres y servirá para asegurar la mano de obra norteamericana prevista en la ley de Reclutamiento. -- EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX, - Numero 2.336 ♦ Ceula, Martes 28 de Abril de 1942 ♦ Ejemplar: 25 céntimos

LA OCUPACION DE NUEVA CALEDONIA

Grave situación entre Francia y los EE. UU.

La nota de Vichy no ha sido atendida por Washington

REPLICA AL COMUNICADO YANQUI

Vichy, 27. -- Ha sido publicado un comunicado del Departamento de Guerra de los Estados Unidos que anuncia la llegada de tropas norteamericanas a Nueva Caledonia.

El comunicado en cuestión añade que estas tropas participarán en la defensa de la Isla, con la aprobación de las autoridades locales.

El hecho de que los franceses rebeldes se apoderaran en septiembre de 1940 de Nueva Caledonia no autoriza a los norteamericanos a desembarcar tropas en la isla.

De Gaulle y sus representantes carecen de autoridad para hablar en nombre de Francia.

El Gobierno francés ha encargado al embajador de Francia en los Estados Unidos de hacer las gestiones adecuadas para presentar una protesta ante el Gobierno de Washington. -- EFE.

COMUNICADO FRANCÉS

Vichy, 27. -- El ministerio de Negocios Extranjeros ha publicado hoy un comunicado sobre la ocupación de Nueva Caledonia por las tropas norteamericanas, en el que se hace constar que dicha colonia del Océano Pacífico se hallaba en rebeldía desde hace dieciséis meses.

El 19 de septiembre de 1940 el residente general se hizo cargo violentamente de los puestos gubernamentales de la isla.

A pesar de esta ocupación se sabe que la mayoría de los 15.000 habitantes de la colonia permanecen leales hacia el Gobierno de Petain. -- EFE.

ACTITUD DE LOS EE. UU.

Estocolmo, 27. -- En relación con la protesta de Vichy por la llegada de elementos norteamericanos a Nueva Caledonia, el ministro de Negocios Extranjeros de Washington ha hecho saber que los Estados Unidos solo emprenderán negociaciones sobre este extremo con los que ejercen efectivamente el control de las diferentes posesiones francesas. -- EFE.

DESMINTIENDO UNAS INFORMACIONES

Vichy, 27. -- Ha sido pu-

blicado el siguiente comunicado oficial:

"Ciertas emisoras de radio extranjeras han difundido de nuevo informaciones tendenciosas sobre la situación en Madagascar

De una vez para siempre se informa que la calma no ha dejado nunca de reinar en la gran isla.

Nada, en efecto, puede justificar las alegaciones de dichas emisoras, que no son sino producto de la fantasía.

Al mismo tiempo se mantienen los comunicados oficiales que desmintieron la información según la cual se observaba la presencia de elementos japoneses en Madagascar. -- EFE.

NO CAMBIARA EL CURSO DE LOS ACONTECIMIENTOS

Vichy, 27. -- En relación con la ruptura de relaciones con el Canadá el Ministerio de Negocios frances publica un comunicado en el que dice que estos rumores tienen el mismo carácter que los propalados con motivo de lo ocurrido con la Unión Sudafricana.

Desde el armisticio el Canadá no se hallaba representado en Francia.

Esat guerra diplomática impuesta por Inglaterra no cambiará en nada el curso de los acontecimientos. -- EFE.

COLABORANDO CON LAVAL

París, 27. -- En una reunión presidida por el jefe del movimiento social francés, éste ha definido la posición de dicho grupo con respecto a la política francesa, afirmando que debe ser eliminada la influencia de los extremistas y que Francia debe colaborar con la nueva Europa.

Para este fin -- agregó -- el presidente del Consejo Mr. Laval, puede contar con la colaboración incondicionada de dicho grupo político. -- EFE.

LA ACTITUD DE LOS ALIADOS PARA LAS NACIONES NEUTRALES

Tokio, 27. -- Todo país neutral puede considerarse hoy en peligro de una agresión por parte de los aliados, declaró el portavoz gubernamental Hori, en una contestación sobre la actitud posible de

Norteamérica en Nueva Caledonia. Y añadió: es ahora también el momento de recordar las protestas de los norteamericanos, cuando el Gobierno japonés, de acuerdo con el de Vichy, envió tropas a la Indochina.

A los aliados no le preocupa lo más mínimo la opinión de los países neutrales, y envían sus tropas a donde les parece conveniente, sin consideración alguna a las naciones neutrales. -- EFE.

Entrevista de Embajadores

Ankara, 27. -- El embajador ruso en Ankara Kinogradov, ha celebrado el domingo unas conversaciones que han durado las horas y media, con el embajador turco en la URSS Al Vaydar Aktay. Este se hallaba actualmente en Turquía, adonde había venido con el objeto de informar a su Gobierno sobre distintas cuestiones. -- EFE.



El Duce y el Mariscal Goering durante una visita de este último a Italia.

Elogio de la División Azul

En vísperas de despejarse la incógnita de la futura ofensiva alemana, cuando sobre los campos de batalla en primavera se oye fragor de armas y trágico de preparativos, ha sonado de nuevo la voz de Hitler tan espectaculamente esperada después de un largo silencio.

No es el jefe germano hombre que prodigue las palabras y mucho menos los halagos. Por eso tienen un enorme valor sus frases reconociendo el heroísmo de nuestros camaradas de la División Azul, puesto a prueba durante una campaña durísima en ataques y temperatura y precisamente al lado de un Ejército de tan probados méritos y arrojo como el que capitanea Adolfo Hitler.

Teníamos la seguridad de que aquellos muchachos de camisa azul que se disputaron ardientemente el honor de la primera línea contra el comunismo confirmarían a golpes de corazón y de coraje su heroica y legendaria estirpe militar. España encomendó a sus mejores juventudes el alto servicio de ganar la victoria y la paz cristiana dentro de la propia madriguera soviética y de contribuir con elegida sangre española a la definitiva derrota bolchevique, tras haber acabado en nuestra Patria con el peligro rojo.

El Führer del Tercer Reich hace el mejor elogio y rinde el mejor homenaje a la voluntaria mocedad de la Falange con estas afirmaciones que nos llenan de orgullo:

"Puesto que ya he comenzado por el Norte, es necesario que mencione ahora a los soldados de una División venida del Suroeste de Europa y que sobre el lago Ilmer ha realizado cuanto hubiéramos pedido a nuestros propios hombres.

Cuando la División española regrese a su país todos podremos enjuiciar su comportamiento desde su brillante general, reconociendo que su finalidad y subraviva no han sido dominadas ni por la misma muerte."

Se confirma en Washington el hundimiento del destructor "Stewart"

Washington, 27. -- El Departamento de Marina confirma en un comunicado el

hundimiento del destructor norteamericano "Stewart".

El destructor fué hundido por un submarino frente a Costa Rica.

Las pérdidas humanas son muy escasas.

Parte de la tripulación logró salvarse y llegar a puerto.

El mismo comunicado anuncia que no hay nada que señalar en otras regiones.

El destructor hundido era un viejo torpedero de la última guerra, del mismo tipo que los cincuenta cedidos a la Gran Bretaña a cambio de bases navales. -- EFE.

HUNDIMIENTO DE UN GUARDACOSTA BRITANICO

Berlín, 27. -- Hoy a medio día se ha comunicado de fuente bien informada que durante una operación de reconocimiento ofensivo un bombardero germano atacó en el Atlántico, al Sur de Islandia dos guardacostas ingleses, hundiendo a uno de ellos. -- EFE.

El Ministro Secretario general del Partido mejora

Madrid, 27. -- Después de la intervención quirúrgica que le fué practicada hace días, se encuentra ya fuera de peligro el Ministro Secretario General del Partido, camarada José Luis Arrese. -- CIFRA.

AYER REGRESO A TETUAN S. E. el Alto Comisario

Este medio día llegó a Tetuán vía aérea, el Excelentísimo señor Teniente General Orgaz, Alto Comisario y Jefe de las Fuerzas de Tierra, Mar y Aire de Marruecos. En el aerodromo esperaban a S. E., el Excmo. Sr. General Múgica, Secretario General de la Alta Comisaría, General Gobernador Militar de la plaza, Autoridades Delegadas e Interventoras y otros altos cargos militares y civiles

EDITORIAL

Una de las riquezas de España está en el campo

Una disposición que habrá de ser bien acogida por los elementos cultivadores de España es la que en otro lugar de este número insertamos integra, referente a la concesión de azúcar y pulpa a los cultivadores de remolacha; concesión por demás importante, puesto que viene a demostrar cómo el Nuevo Estado atiende a los intereses de todas las clases productoras del país.

Los anteriores gobernantes, que no supieron hablar a las clases del campo más que para infiltrarles el veneno del odio, no quisieron darse cuenta de que en ese campo es donde está una de las riquezas más grandes de España.

Ahora, no. Ahora es perenne preocupación del Gobierno el mejor desarrollo de la Agricultura, y por eso se dictan órdenes encaminadas a hacer llegar la protección oficial hasta las ramas productoras que afectan directamente a la Economía nacional.

Con esta disposición podrá ser intensificada la producción de la remolacha, yendo, en poco tiempo a combatirse de esta forma la escasez de azúcar que sufre la nación como consecuencia de la tragedia bélica que asola al mundo.

Cuando estas cosas ocurren; cuando se tiene un Gobierno que así se preocupa constantemente de los intereses de cuanto es menester, vale la pena destacarlo y comentarlo como lo hacemos hoy. Porque es de suponer, como al principio dejamos dicho, que los agricultores respirarán hoy alivio de satisfacción y complacencia al recibir la noticia de estas concesiones tan interesantes que el Estado ha acordado, y que son merecedoras por su importancia, de toda loa.

ANUNCIOS BREVES

- CERTIFICADOS penales urgentes.** Agencia Sava.
- CEDO piso en Ceuta, por otro en Tetuán.** Razón Editorial Marruecos. Tetuán.
- PROFESORA de Corte y Confección.** Antonia Lozano. Barriada España 98.
- COMPRO máquinas escribir.** Sánchez. Falange, 23.
- "LIMPIATODO actual"** para limpiar cubiertos, mármoles, vajillas, etc. Perfumería Vicente Martínez. Puente Almina, 6.
- MOTORES eléctricos:** teléfono 2-4-2.

Español: contribuye a una obra nacional ayudando a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid. Tu aportación, jugando en el sorteo del 11 de mayo, merecerá el reconocimiento de la Patria, y puede suponer tu bienestar económico permanente.

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122



NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS. — Ha marchado a la península, para asistir en representación de los farmacéuticos locales a la Semana Farmacéutica Nacional que se celebra en Sevilla, el Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos.

FINAL DE LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES. — Según establecía el programa de los mismos, el pasado domingo tuvo lugar el acto final de los Ejercicios Espirituales que, organizados por el Consejo Diocesano de Jóvenes de Acción Católica se celebraron durante la pasada semana en la Catedral.

El acto tuvo lugar a las 8 y media en el Santuario de Ntra. Sra. de Africa. La iglesia lucía extraordinario ornato e iluminación, y gran número de fieles llenaba sus naves. Celebró la santa Misa el Ilmo. Sr. Vicario Capitular. A la hora de la Comunión se acercaron a la Sagrada Mesa gran número de jóvenes a los que acompañaron muchos fieles. Finalmente fueron distribuidas artísticas estampas que perpetuarán la memoria de los Santos Ejercicios celebrados.

CLINICA DE URGENCIA. — Ayer fueron asistidos: Teresa González Guerrero, de difteria, de pronóstico menos grave; Genaro Castelar Barnacel, de herida contusa con pérdida de uña del dedo índice del pie derecho, leve; José Navarro, de herida contusa en el pie derecho, leve; Miguel Postigo Belagarba, de abdomen agudo, de pronóstico reservado; y Antonia López López, de extracción de cuerpo extraño del dedo anular de la mano derecha, leve.

Momento de máximo peligro Sentarse junto a un desaseado en el espectáculo o en el coche.

ANIS "LA ESPAÑOLA" Seco y dulce. - RUTE

GASOGENOS "LUMA"

Concedemos exclusiva Ceuta comprando 10. Tarifa Oficial, descuento importante. Apartado 66. -- San Sebastián.

PERDIDA

De tres décimos del sorteo 1.º de Mayo número 13.332 Fracciones 8-9 y 10. (1.ª serie) desde la Plaza de Africa a la calle Calvo Sotelo. Devuélvase a Mendoza, 1, donde se gratificará.

VENDO

COCHE AMERICANO Seis cubiertas nuevas. Razón: Falange Española, 18. CEUTA.

Cayetano de la Vega Diaz

MEDICO OCULISTA

Reanuda su consulta en Ceuta:

Falange Española 70. De 10 y media a 1. Teléfono 4-1-7. En Tetuán: Sanjurjo, 10. Martes, Jueves y Sábados, de 4'30 a 6'30.

"TODO EL PAPEL USADO, MANCHADO Y ESCRITO; DE CUALQUER CLASE Y CALIDAD; PARA TI NO TIENE VALOR. ENTREGALO, CONTRIBUYE A UNA OBRA SOCIAL Y OBTIENES UN INGRESO".

ACADEMIA NAVARRO

70 plazas de manipuladores telefonistas de la Zona. 19 a 35 años. Se admiten señoritas. Exámenes en el mes de Julio en Tetuán. Preparación el 1.º de Mayo.

Tintura para el cabello

"KOMOL"

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente Almina, 6

A POLO

ULTIMO DIA

En estreno de grandioso éxito. La gran superproducción nacional distribuida por Cifesa, titulada

UN MARIDO

a precio fijo

por la formidable pareja Lina Fegros y Rafael Durán.

No deje usted de ver la mejor película de toda la temporada. Hoy se estrena en APOLO.

EL TRABAJO EN INGLATERRA

Hombres y mujeres al servicio de la guerra

Estocolmo, 27. — Aproximadamente cien mil hombres y mujeres que hasta ahora se emplearon únicamente en el servicio antiaéreo británico, serán colocados de ahora en adelante en las industrias de guerra.

Según varias informaciones, las crecientes dificultades en la cuestión del trabajo, han inducido a los centros competentes a tomar la resolución de emplear en el servicio antiaéreo a la antigua milicia civil, en tanto el personal de dicho servicio será trasladado a las fábricas.

Posteriormente y según informaciones del corresponsal de "Svenska", se ha decidido la colocación en las industrias de aquellas personas que se presenten como voluntarias. Al mismo tiempo se anuncia que en caso dado, podría ser necesaria la implantación de un servicio especial obligatorio. Hasta ahora en todos los servicios antiaéreos civiles, se encuentran

trabajando 200.000 personas, entre hombres y mujeres que tienen a su cargo las distintas exigencias de dicho cometido.

Aproximadamente una tercera parte de estas cifras y la sexta del personal dedicado al servicio contra incendios serán trasladadas poco a poco a las fábricas de guerra, incluso el personal restante de los servicios antiaéreos podrá ser empleado para trabajar especialmente en aquellas misiones que se consideren necesarias. Las organizaciones de la milicia civil que ahora serán llamadas para el servicio antiaéreo, serán divididas en grupos de 24 personas y cada grupo debe presentarse en las oficinas del servicio cada 8 noches desde la puesta a la salida del sol.—EFE.

Las ropas del anciano han de ser objeto de mimo. El corre más peligro que nadie.

PAPEL INSERVIBLE

No hemos de cejar en nuestra campaña sobre la recogida del papel inservible que ha dispuesto la Delegación Nacional de Prensa, en colaboración con la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS.

Si para los periódicos y revistas de toda España ha de proporcionar esta recogida señalados beneficios, ya que el papel que se consiga se utilizará en la fabricación de nuevo papel para la Prensa, estos beneficios serán aún mayores debido a que ellas se destacan por la intensidad de su manufactura papelera.

Conviene recordar que el último jueves de cada mes, fecha fijada para el "Día del papel", las camaradas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS, de acuerdo con la Delegación Nacional y en estrecha colaboración con el Frente de Juventudes, realizarán la recogida del papel inútil o bien procurarán su adquisición de los Organismos y Delegaciones del Partido, y también de los Centros particulares, archivos, industrias, talleres, escuelas y domicilios.

Existen en todos los lugares que acabamos de indicar en mayor o menor proporción cantidades de papel inservible que no tienen utilidad alguna y cuyo fin no ha de ser otro que el desaparecer por la acción demolidora del tiempo sin producir beneficio alguno. No es mejor y más patriótico emplearlas en la transformación de pasta para la fabricación de nuevo papel?

Creemos que la respuesta es innecesaria. El pedir lo que nada sirve, para convertirlo en riqueza del país, que tal es la finalidad de la campaña de recogida del papel inservible, no necesita de comentarios justificativos ni de alabanzas. La noble empresa por sí misma se alaba y se justifica.

CERVANTES

Continua de 5 a 1 Warner Bros-Firts National presenta a la encantadora **KAY FRANCIS**

junto al célebre actor **GEORGE BRENT** en la emocionante película en español.

SU PRIMER BESO Secundados por **PATRICIA ELLIS DONALD WOOD**

es una magnífica superproducción con la que los espectadores vivirán unos momentos deliciosos. Completa el programa un número nuevo de **ACTUALIDADES UFA**

Próximos estrenos: **EL PIRATA SOY YO** por Juan de Landa y Carmen Navascués.

A MI LA LEGION Por Alfredo Mayo, Luis Peña, Pilar Soler y otros.

Sociedad Anónima WEIL

Fábricas de Hielo. Aguas Carbónicas Jarabes y Licores

ALMACENES DE VINOS. CERVEZA DAMM

Melilla - Ceuta - Villa Nador

VIDA RELIGIOSA HAY QUE PONER COTO A LA ELEVACION DE PRECIOS

CALENDARIO.— Martes 28 de abril de 1942. Van 118 días y faltan 247. El sol sale a las 5'21 y pónese a las 19'5. La luna sale a las 16'25 y pónese a las 3'59. Luna llena el día 30.

SANTORAL DEL DIA.— Santos: Pablo de la Cruz, cnf.; Marió, Valeria y Acacio, mrs.; Prudencio, ob.; Lucio y Bto. Luís M.^a Grignon de Monfort, cfs.

SAN PABLO DE LA CRUZ, CONFESOR Y FUNDADOR.

—S. Pablo de la Cruz nació en Ovada (Génova) en 1594. Como su mismo nombre lo indica, tuvo toda su vida ardiente amor a Jesús Crucificado. "Clavado en la Cruz con Cristo", dióse a predicar por doquier con encendísimas caridad el misterio de la Cruz, y para ayudar en esta gran empresa instituyó la Congregación de los Pasionistas, que hacen voto de propagar el recuerdo bendito de la Pasión del Salvador.

Consumido por el amor que se caba del Santo Sacrificio de la Misa, "memorial perenne de la inmensa caridad de Cristo" Pablo se ofrecía a Dios "como una ablución de suave clor". Murió en 1775.

Suframos, como San Pablo de la Cruz, con el Salvador crucificado, si queremos alegrarnos con Jesús resucitado.

MISA PARA MAANA.— De Octava de San José, Segunda y Tercera. Craciones, Secretas y Post-Comunion de San Pedro y por la paz. Prefacio de San José.

Ayuntamiento de Ceuta

VENTA DE LECHE AVISO

Recibidas algunas quejas en esta Alcaldía acerca de venta de leche en deficientes condiciones para el consumo, originadas, según informes adquiridos, por la excesiva permanencia en los establecimientos en que la misma se expende, a partir del día de mañana todos los puestos comenzarán el despacho a las 8 en punto de la mañana, rigiendo el horario siguiente:

Público: de 8 a 9'30 de la mañana.

Cafés: de 9'30 a 10 id. id. En el establecimiento de la Plaza de Africa se podrá retirar también leche de 6 a 7 de la tarde.

En lo sucesivo las reclamaciones deberán hacerse al Guardia que preste servicio en el puesto en que el interesado haya adquirido la leche, rogándose al público en general de muestras de espíritu de ciudadanía denunciando con prontitud cualquiera anomalía que observe para que el servicio continúe prestandose con la mayor garantía, pues,

El mundo entero sufre un colapso económico producido por la guerra. Todas las naciones toman medidas encaminadas a resolver con mano enérgica los difíciles problemas planteados. España, naturalmente, no escapa a la órbita de esta catástrofe universal y por tanto preocupa a nuestro Gobierno la solución de una angustia que se refleja en todos los aspectos de la vida social y que paraliza o al menos retrasa los planes de reconstrucción nacional proyectados.

A pesar de los innegables y duros esfuerzos que en este orden se realizan es lo cierto que cada día nos trae una nueva contradicción. Superar unos tiempos tan graves no es tarea que incumba solamente a quienes ocupan los puestos de mando. Mal podrán dirigirse o aminorarse las consecuencias si no asiste a la voz jerárquica una voluntad colaboradora y rigurosa por parte del pueblo. Solamente en momentos tan críticos la colaboración indispensable con las Autoridades es ayudar al enemigo. Complacencias, respetos, vanos temores, sólo consiguen hacer perdurable un estado de cosas que no se puede tolerar un minuto más.

Las causas de la escasez existente son de sobra conocidas para que insistamos en demostrarlas. Nadie ignora—nadie que tenga buena fe y sea honrado— que la falta de gasolina impone una fuerte res-

tricción en el transporte de los productos más indispensables; que los caminos del mar se hallan casi completamente obstruidos por la incesante lucha de los países beligerantes que controlan y reducen el comercio de nuestro pabellón; que los "navicerts" son indispensables y costosos de gestionar; que nuestra flota mercante nunca muy desarrollada sufrió una merma considerabilísima durante la guerra de liberación; que España, en fin, necesita cubrir sus "déficits" con importaciones de primeras materias; que nuestras cosechas son notablemente inferiores a las de época normal, aunque vayamos poniendo en cultivo cada vez mayores extensiones de terreno, etc. Pero es que si comparamos nuestra situación con la de muchos Estados europeos podemos creer en el milagro. El coste de la vida ha subido en toda Europa en una cuantía aterradora. En España también, desde luego, más al lado de lo que sucede en otros territorios de mayor riqueza agrícola e industrial debemos soportar nuestras dificultades con cierta resignación.

¿Medios de poner coto a la elevación de precios? Una primordial se ofrece a primera vista y cuyos resultados serían inmediatos: perseguir implacablemente a los logreros y denunciar las venta a precios ilegales del criminal comercio clandestino. Los peores enemi-

gos de la Patria se esconden en las trastiendas y en los almacenes ocultos. Guerra sin cuartel y sin escrúpulos contra los que hacen trampolín y negocio de la escasez y del hambre. He aquí el único y el mejor camino, porque hay que desengañarse que el aumento de sueldos conduciría al mismo atolladero y los artículos necesarios subirían de precio automáticamente. Las tasas, la ordenación de la economía por el Poder Público, es el procedimiento imperante en todos los países. Una política previsora que evite la inflación y detenga las especulaciones debe contar con el apoyo y la confianza de todos los españoles.

No aumento de jornales sino descenso de precios que quiere decir lo mismo que ajuste a las tasas vigentes, sometimiento a las ordenanzas del Estado. Pretender de otra manera escapar a la asfixia económica que se deja sentir en todas las latitudes es absolutamente ingenuo. Como ingenuidad es suspirar por la vuelta a las tarifas del año 36. La vida se encarece sin cesar y así ha sucedido siempre. Y más cuando en todos los Continentes el cañón dicta su ley de trueno y suspende el sistema de una vieja civilización que va acabándose entre estertores, para dejar paso a los órdenes nuevos y más humanos de los pueblos que supieron pasar hambre.

NECROLOGIA

Ayer ha dejado de existir doña Gloria Bracho Vázquez, persona estimadísima en esta plaza donde residía desde hace muchos años.

El acto de conducir su cadáver al cementerio de Santa Catalina se verificará hoy a las 15'30, no dudando constituirá una sentida manifestación de pesar.

A su esposo don José Vázquez, y demás familiares enviámos nuestro pesar deseándoles la resignación suficiente para sobrellevar la irreparable pérdida.

—Mañana a las diez en el Santuario de Africa se celebrará un funeral en sufragio del alma del que en vida fue—

por otra parte, no podrán tomarse en consideración comentarios a destiempo.

Ceuta, 28 de abril de 1942.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

ra alférez de Regulares de Ceuta don Francisco Poza Diego, caído por Dios y por la Patria en el frente de Oviedo el 8 de abril de 1937.

Dada las innumerables amistades conque en esta contaba el finado, es de esperar que al citado acto religioso acudan numerosísimas personas.

A los familiares del finado, reiteramos la expresión de nuestro sentimiento al cumplirse el quinto aniversario de su muerte.

CRUZ ROJA.— En el sorteo de ayer resultó premiado el número 199.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.— El "Boletín Oficial del Estado" publica una circular de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes sobre concesión de azúcar y pulpa a los cultivadores de remolacha por cada tonelada entregada. Dice así:

"Acordada por la Dirección General de Agricultura la entrega de nitrato de Chile para estimular el cultivo de remolacha, esta Comisaría General, con el mismo fin, dispone lo siguiente:

Artículo primero. — Para la próxima campaña azucarera el azúcar que se entregará para los cultivadores de remolacha se cifra en las cantidades siguientes:

a) El cultivador que contrate con la Azucarera menor cantidad de remolacha que el pasado año, percibirá por cada tonelada un kilo de azúcar, siempre que entregue la totalidad de lo contratado.

b) Si la cantidad contratada fuese igual que el pasado año e hiciese entrega de la totalidad, percibirá kilo y medio de azúcar.

otras, las siguientes disposiciones:

Por haber causado baja en el Servicio de Intervenciones del Protectorado de España en Marruecos el comandante de Infantería don Silverio Ros López, pasa a la situación de disponible forzoso.

Concediendo la percepción de quinquenios al comandante de Ingenieros, don Vicente Martorell Otrret, del Servicio del Protectorado; al capitán de la misma Arma, don Alfonso Sánchez Macián del Batallón de Automóviles de Marruecos; y al idem de idem don Victor Rodríguez Alvarez, del mismo batallón.

Se concede autorización al teniente coronel jefe de los Servicios de Intendencia de Larache, don José Juste de Santiago, para usar sobre el uniforme la insignia de "Comandador" de la Orden Melchior.

DIARIO OFICIAL DE MARINA.— Este diario, en su número 92, publica entre otras, un decreto por el que se dispone cese en su actual destino y pase a la Dirección de Construcciones e Industria Navales Militares el general de brigada del Cuerpo de Maquinistas de la Armada, don Evaristo Díaz Mauriz.

El contrabando de Gotemburgo

Estocolmo 27. — Todos los organismos de Londres, hacen oído de mercader con respecto a la protesta formulada por Suecia referente al contrabando de armas británico en los buques noruegos que zarparon de Gotemburgo.

En este tono, se desarrollan los comentarios que hace la Prensa sueca y que hasta ahora no han encontrado eco en la Gran Bretaña, donde ni la Prensa británica, publica comentarios ni da explicaciones de ninguna clase.

El corresponsal del "Social-Kraen" dice hoy que aún ha de hacerse una investigación sobre esta cuestión del contrabando, y que esto no ha de interpretarse en el sentido de que se reconozca con ello la justicia de la protesta.

Según una información del corresponsal del "Dagens Nyveten", el contrabando de armas será calificado por la parte inglesa como un incidente de poca importancia que dada la situación de Suecia es inevitable entre países beligerantes y neutrales.—EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

c) Si la cantidad contratada fuese mayor que la del año anterior y se hiciese entrega de la totalidad, percibirá dos kilos de azúcar.

d) A todo el que entregue menos cantidad de la contratada se le concederá tan solo medio kilo de azúcar.

Artículo segundo. — La concesión de azúcar se efectuará sin limitación del tonelaje de remolacha entregada en el caso. En los demás casos existe caso marcado en el apartado la limitación de 120 toneladas.

Artículo tercero. — Además de lo dispuesto en los números anteriores, a todo cultivador que entregue la cantidad contratada de remolacha o más percibirá por cada tonelada 40 kilos de pulpa seca, no percibiendo más que la cantidad de 20 kilos todos aquellos cuyas entregas sean inferiores a dicha cantidad.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO.— El Diario Oficial número 93 publica, entre

LA SEÑORA D.ª Gloria Bracho Vazquez

Ha fallecido a los 41 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don José Vázquez Martínez (Maestro Ajustador de Artillería de Costa, 4); hijos, Gloria, Juan y José; madre, doña Ana; madre política doña Mercedes Martínez; tía doña María Bracho; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 15'30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Camoens, 16.

(No se reparten esquelas)



V ANIVERSARIO DEL SEÑOR

Don Francisco Poza Diego

Alférez de Regulares de Ceuta n.º 3

Dio su vida por Dios y por la Patria el día 8 de abril de 1937 en el frente de Oviedo.

D. E. P.

Su esposa e hijo, padres y hermanos y demás familia, ruegan a sus amistades asistan al funeral que tendrá lugar mañana a las 10 horas en el Santuario de Nuestra Señora de Africa.

Información general de España

LOS RECLUTAS DEL ACTUAL REEMPLAZO

Madrid, 27.—Con una enorme concurrencia, entre la que se encontraban los familiares de los mozos se ha efectuado el sorteo de los de este reemplazo, correspondientes a los distritos del Congreso, Inclusa, Universidad y pueblos del partido.

Han sido incluidos en el sorteo 2.598 mozos, correspondiéndole ir a las guarniciones de África, a 1.254.

El número uno le ha correspondido al mozo Juan García, y el último a Julio González. —CIFRA.

Más de 30.000 personas

SE CONGREGARON EN ANDUJAR

Andujar, 27.—Más de 30.000 personas han asistido a la ro-

Se ha inaugurado el primer Congreso Agropecuario

Granada, 27. — A las diez y media de la mañana y en el salón de actos del Ayuntamiento, se ha celebrado la reunión inaugural del primer Congreso agropecuario, con asistencia de las autoridades y jerarquías.

El delegado provincial sindical pronunció unas palabras en las que subrayó la importancia de este congreso en el que se van a estudiar diversas ponencias de interés.

A las tres y media de la tarde continuaron las sesiones del congreso. — CIFRA.

mería al Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza. Para esto, llegaron numerosos romeros de todos los puntos de España, habiéndose formado una procesión en la que figuraban numerosas cofradías, que constituían una carrera interminable

En muchos lugares aparecían letreros alusivos a la gesta del Santuario y al capitán Cortés.

A las ocho de la mañana salió la cofradía de Andujar formando parte de ella todas las autoridades de la provincia de Jaén.—CIFRA.

AMAYA
TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 688 y 866 CEUTA

320 CONGRESISTAS

asisten a la Asamblea Nacional Farmacéutica

En Sevilla empezó ayer sus tareas el Congreso

Sevilla, 27. — Hoy comenzó en esta capital el congreso de farmacéuticos españoles con asistencia de los farmacéuticos y representantes de industrias farmacéuticas de toda España.

La importancia de este congreso nacional se demuestra por el hecho de que el domingo llegó de Madrid un tren

especial con 320 congresistas. CIFRA.

—Sevilla, 27. — Ha dado comienzo la Asamblea Nacional farmacéutica con asistencia de las autoridades y de numerosos asambleístas.

Por la mañana se celebró un acto en memoria de los farmacéuticos caídos, terminado el cual el Cardenal Se-

gura entonó un responso.

Por la tarde en el teatro Lope de Vega inició sus trabajos la Asamblea, cuyo presidente dedicó frases de adhesión y respeto al Generalísimo, bajo cuyo alto patronato se ha acogido la Asamblea.

Más tarde en la Universidad tuvieron lugar las primeras conferencias. — CIFRA.

Se rindió un sentido homenaje

A LA MEMORIA DE JOSE ANTONIO

San Lorenzo del Escorial, 27. — Para rendir homenaje a la memoria del Fundador de la Falange, han llegado varios jefes de los servicios del SEU entre los que figuran, además, los de servicio exterior, de Prensa y Deportes, de Marruecos, Hispanidad y el Jefe Nacional.

Acompañado de estas jerarquías acudió también el doctor Smith representando a Alemania, así como una representación de las Mocedades portuguesas.

Un representante portugués y otro español depositaron una corona de laurel sobre la tumba de José Antonio, y a continuación el vicerector de

los padres Agustinos entonó un responso.

Finalmente en el Patio de los Reyes se cantó el Cara al Sol. — CIFRA.

Entrega de VIVIENDAS

Oviedo, 27. — Con asistencia de las autoridades y jerarquías se ha celebrado en el pueblo de San Martín del Rey Aurelio, el acto de entrega de cuatro viviendas donadas por el Ayuntamiento a otros tantos productores, mediante sorteo. — CIFRA.

Desprendimiento de tierra

Salamanca, 27. — Ocurrió este desgraciado suceso ayer, en las excavaciones que realiza la sociedad "Cubiertas y Tejados S. A.", en la calle de Arroyo de Santo Domingo, y a la hora de las diez y media de la mañana.

Se produjo un desprendimiento de tierra, resultando lesionados a causa del mismo, el capataz Jacinto Martínez, casado, de cuarenta y ocho años de edad, domiciliado en la calle de la Palma, número 34.

Inmediatamente fué conducido a la Casa de Socorro, donde el médico de guardia, don Antonio Becerro, asistido por el practicante don Jesús Barrado, le curó de una herida contusa en el parietal izquierdo, contusiones en la ca-

ra y manos y una fuerte en la región torácica, con fractura de la clavícula izquierda y de las tres primeras costillas del mismo lado, con probable fractura del esternón.

Se pronosticó su estado de grave y fué trasladado a la clínica de Santa Isabel.

También fueron asistidos los obreros Joaquín Ramos Rollán de una contusión en el hombro derecho; Francisco Alonso Sánchez, de una herida contusa en la pierna derecha y contusión en el labio inferior, y Francisco Ramos Gallego, de una contusión en la región supra-escapular, siendo calificado el estado de estos tres obreros de pronostico leve, trasladándoseles a sus respectivos domicilios. — CIFRA.

Otra alarma ayer en Gibraltar

TODO PREPARADO, PERO NO LLEGARON AVIONES

La Línea, 27. — En la bahía de Gibraltar se encuentran cinco buques de carga, sometidos al control.

También se encuentran en bahía diecisiete buques mercantes, llegados en un convoy.

—En el dique número uno entró el accrazado "Renault" para limpiar fondos.

—Durante la mañana de hoy verificáronse maniobras, haciéndose disparos antiaéreos contra un globo remolcado por un aparato, con dirección al Mediterráneo.

—Próximamente a las diez horas del domingo se oyerán

en Gibraltar los pitos en señal de alarma, y las baterías antiaéreas de la plaza estuvieron preparadas.

Esto duró unos veinticinco minutos, pero no se vió apa-

rato extraño, volviendo la tranquilidad

—Continúan en Gibraltar toda clase de precauciones contra posibles ataques aéreos. — FIERRO.

Otras noticias de España

CONSECUENCIAS DEL TEMPORAL

La Línea, 27. — Esta mañana apareció en el Playa de Poniente, en el sitio conocido por el Espgón, una lancha a motor sin tripulantes; que se cree fué arrastrada por las olas en la pasada noche a causa del temporal. La lancha es de nacionalidad inglesa. — FIERRO.

PARA LA REPOBLACION FORESTAL

Oviedo, 27. — La Diputación Provincial ha repartido gratuitamente en la campaña de 1941-42 1.560.760 plantas

para la repoblación forestal, por un importe total de pesetas 157.600. — CIFRA.

EL FUHRER DE LOS MAESTROS

Madrid, 27.— Procedente de Alemania llegará en los primeros días del próximo mes de mayo el Führer de los maestros nacionales, que será en Madrid objeto de un cariñoso homenaje.—CIFRA.

UNA EXCURSION

Barcelona, 27. — Varias camaradas de la Sección Femenina de FET y de las Jons han realizado una ascensión al pico de Tagrant, como primer ejercicio del anunciado cursillo.—CIFRA.

ENTRONIZACION DE UNA IMAGEN

Barcelona, 27. — Con gran solemnidad se ha celebrado la bendición de una imagen de Nuestra Señora de Montserrat, que será entronizada en el cuartel de la sexta centuria del Frente de Juventudes. — CIFRA.

PERMISO DENEGADO

Barcelona, 27. — El Real Automóvil Club de Cataluña, ha recibido una comunicación del Ministerio de Industria y Comercio, denegando, atendidas las dificultades del momento, el permiso para celebrar la competición de automóviles provistos de sistemas motores sustitutivos de la gasolina cuyo desarrollo había sido previsto para el día 14 del próximo mes de mayo en el Circuito del Parque de Montjuich. —MENCHETA.

Su conocida acción restablece el bienestar y devuelve las fuerzas vitales.

Consulte con su médico

BAYER

Aprobado por la Censura Sanitaria N.º 1374

Información general extranjera

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

El acontecimiento principal de la jornada hemos de verlo en el discurso de Hitler ante el Reichstag. Con su estilo peculiar, el Führer ha manifestado al mundo, el fin de las duras operaciones defensivas del Este, en las cuales el soldado alemán y sus aliados, han dado las máximas pruebas de resistencia y valor, que le hacen ya capaces de superar cualquier otra prueba por dura que sea, y promete al mismo tiempo no solo la continuación de la ofensiva contra Rusia, sino que contra Inglaterra también se dirigirán los golpes del Ejército alemán y principalmente de su Marina.

Decíamos en nuestra última crónica, que pese a las informaciones inglesas la caza alemana era tanto en número como en calidad, lo suficiente potente para oponerse a la ofensiva aérea inglesa, el parte inglés del sábado nos confirma en esta hipótesis porque la cifra de 16 aparatos ingleses que ca por derribados, prueba de una manera irrefutable que los aparatos alemanes impiden el éxito de los ataques ingleses, y que si estos logran algo positivo, es a costa de grandes pérdidas, principalmente en cazas de escolta, que les harán mucha falta, si la aviación alemana se decide a emprender grandes operaciones de bombardeo de los objetivos británicos, lo cual parece probable, dada la intensificación que viene sufriendo la actividad de la Luftwaffe sobre las ciudades inglesas, y la afirmación del Führer, de efectuar represalias por los ataques ingleses a ciudades abiertas alemanas.

En el frente birmano, se dibuja ya con rasgos firmes la maniobra japonesa de efectuar un copo gigantesco de todas las fuerzas chinas que luchan en Birmania, remontando el Salween hasta encontrar la carretera de Lashio a Chungking que atraviesa precisamente este río, con lo cual quedaría cortada la línea de retirada china, que obligaría a rendirse a las fuerzas aliadas, o replegarse a través de la jungla y montañas hacia la India, y exponiéndose con ello a un desastre de mayores consecuencias que la misma rendición.

De los demás frentes nada que señalar, la guerra está en ellos como en estado latente, que lógicamente desaparecerá cuando las fuerzas del Eje se pongan en marcha; pues si esta guerra tiene que ser ganada rápidamente no lo puede ser por acciones aisladas, sino por operaciones conjuntas, para las que el Tripartito se encuentra en inmejorable situación. — **OBSERVATOR.**

Otro ataque a Port-Darwin

Tokio, 27. — El arma aérea de la Marina japonesa ha bombardeado las instalaciones de la base australiana de Port Darwin, causando daños de gran importancia. Fueron destruidos cuatro aparatos en el suelo y siete derribados en los combates aéreos por la caza de escolta nipona. Un buque transporte que se hallaba en el puerto fué alcanzado y hundido por un impacto directo de bomba. — EFE.

EN EL FRENTE RUSO hubo ataques por sorpresa

SOBRE LA ISLA DE MALTA CAYO OTRA LLUVIA DE BOMBAS

La aviación germana realizó fuertes ataques de represalia sobre Bath

PARTE ALEMANA

Berlin, 27. — Cuartel General del Führer. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En el frente oriental hubo algunas operaciones locales de ataques por sorpresa con tropas de asalto.

Rechazarose varios ataques y tentativas enemigas de avanzar.

En Laponia tropas alemanas y finlandesas rechazaron después de duros combates nuevos ataques realizados por los soviets. El enemigo sufrió graves pérdidas. Fueron destruidos varios tanques.

En el sector de Murmansk los aviones de caza alemanes destruyeron durante luchas aéreas nueve cazas enemigos, mientras los alemanes no sufrieron pérdida alguna.

En el Norte de África, viva actividad de reconocimientos.

Continuaronse con importante fuerzas y resultados positivos los ataques aéreos contra la isla de Malta.

Aviones de bombardeo ligeros lograron alcanzar de lleno durante el día los cuarteles y una fábrica en el sureste de Inglaterra.

En la zona naval de Islandia hundióse a una lancha patrullera.

Durante la noche pasada importantes formaciones de aviones de bombardeo continuaron los ataques de represalia contra Inglaterra.

Favorecidos por las buenas condiciones atmosféricas atacaron con resultados extraordinarios la ciudad de Bath.

Bombarderos británicos reanudaron los ataques aéreos durante la noche del 26 al 27 de abril contra la ciudad de Rostok.

Registráronse nuevamente víctimas entre la población civil.

Según noticias hasta ahora recibidas dicen que fueron derribados 2 bombarderos enemigos. — EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 27. — Comunicado oficial del Cuartel General de las tropas italianas:

Encuentros entre tropas exploradoras y duelos de artillería en algunos sectores del frente de Cirenaica.

En el curso de operaciones ofensivas contra los aeródromos enemigos, los cazas alemanes entraron en combate con la aviación adversaria que perdió ocho aparatos de construcción norteamericana. Otros aparatos fueron ametrallados por las armas de a bordo, resultando gravemente averiados. Intensas acciones de bombardeo por los aparatos alemanes han producido grandes incendios y numerosas explosiones en los objetivos militares de Malta,

donde varias baterías antiaéreas fueron reducidas al silencio. En un combate aéreo, fueron destruidos cuatro aviones ingleses y otros cuatro alcanzados en el suelo.

Dos bombarderos británicos atrojaron en la noche pasada algunas bombas en las inmediaciones de Katania, sin causar daños ni víctimas.

La D. C. A. derribó incendiado un "Hurricane" — EFE.

LA SITUACION DE MALTA

Milán, 27. — "Vie del Aria", órgano de la Aviación italiana examina la situación de Malta, llegando al resultado de que esta isla que antes era la clave del Mediterráneo hoy es un punto a donde no pueden llegar los ingleses. Allí no existe ya ninguna instalación que esté en condiciones de trabajar normalmente. Los depósitos, almacenes y talleres, son objeto de un incesante bombardeo y las fuerzas de los torpedos aéreos de 2.000 kilos ha sido tal que hasta los depósitos subterráneos de municiones han volado por el aire. — EFE.

AMPLIACION AL COMUNICADO ALEMAN

Berlin, 27. — El alto mando alemán, publica detalles de los ataques efectuados por potentes escuadrillas de bombarderos y "Stukas" realizados el domingo contra las instala-

ciones militares de la isla de Malta. En esta operaciones se lanzaron bombas de calibre pesado y máximo contra los muelles, depósitos y baterías de defensa.

Durante los violentos ataques contra las posiciones aéreas de la Valetta y de la costa noroeste de la isla se consiguieron impactos de lleno en varias baterías. — EFE.

COMUNICADO ADICIONAL

Roma, 27. — En un comunicado adicional al parte oficial del lunes, se desmiente categóricamente las noticias británicas sobre supuestos hundimientos de buques italianos que navegaban en convoy por el Mediterráneo.

Este comunicado dice, que a pesar de los repetidos intentos de la aviación inglesa contra los barcos italianos, éstos no sufrieron nada más que daños insignificantes. El fracaso de estos ataques se debe principalmente a las hábiles maniobras y eficaz fuego defensivo de los buques.

El comunicado refiere que seguramente las noticias inglesas son debidas a una falsa interpretación de la lista de pérdidas italianas del mes de marzo comunicada en 9 de abril ya que por parte anglosajona se intenta encontrar en esta lista la prueba del hundimiento de transportes

italianos en el Mediterráneo, indicándose que tales pérdidas débense a las habidas en la defensa del frente Halfaya-Sollum en diciembre de 1941, y que estos datos fueron incluidos en Marzo por no saberse con exactitud al redactarse la de diciembre. — EFE.

OBJETIVOS ALCANZADOS

Berlin, 27. — La ciudad inglesa de Bath que ha sido bombardeada durante dos noches consecutivas por la aviación alemana se encuentra situada al Sureste de Bristol y es sede de los Estados Mayores británicos, según se informa oficialmente en los centros competentes de Berlin.

El ataque último ha sido intenso y la reacción de la caza inglesa no pudo impedir que fueran alcanzados los objetivos militares. Desde escasa altura se arrojaron bombas explosivas e incendiarias que provocaron incendios sobre todo en el centro de la población. — EFE

COMUNICADO FINES

Helsinki, 27. — En el istmo de Carelia eficaz fuego de artillería. En un sector de este frente ha sido rechazada una sección enemiga compuesta de una compañía que intentaba unos ataques locales. En el frente Este de Stalino, al Norte de Pebestos. Esta sección fué rechazada por nuestra infantería, mientras que la artillería finesa disparaba a otra sección más numerosa que seguía a la primera.

En las inmediaciones de Lowhi el enemigo realizó varios ataques apoyados por tanques, siendo todos rechazados después de causar el enemigo graves pérdidas. El número de soldados soviéticos caídos en estas acciones llega a 800. Además fueron destruidos 4 tanques enemigos. Como ha podido comprobarse el avión enemigo alcanzado por nuestros artilleros antiaéreos en la zona de Murmansk, el 17 de abril resultó destruido. — EFE.

Japón se reorganiza

EN EL INTERIOR DEL IMPERIO Y EN LOS TERRITORIOS OCUPADOS

REORGANIZANDO LA ISLA

Tokio, 27. — El tráfico en la isla de Java se va reorganizando rápidamente a medida que se van reconstruyendo los caminos y vías férreas destruidas por las tropas neerlandesas en su retirada. Tres puentes han sido inaugurados en la vía férrea que une Surabaya con la costa del estrecho de Lombok, y los trabajos están muy adelantados en las demás obras que se encuentran en reconstrucción. — EFE.

UNA CRONICA DE BATAVIA

Tokio, 27. — En una crónica desde Batavia escribe "Asahi", que el Gobierno japonés debe emprender energicas medidas para educar a los sesenta millones de habitantes de las indias neerlandesas. "Es necesario — dice — que acabe la tendencia de los indios a vivir al día, sin ningún

sentido de la responsabilidad".

Y añade: "El Gobierno japonés debe acabar con el analfabetismo entre los indios y hacer de ellos hombres responsables." — EFE.

MODIFICACION DE LAS COSTUMBRES DE TRABAJO

Tokio, 27. — Por disposición de las autoridades japonesas y a partir del 30 de abril, cumpleaños del Emperador, se modificarán las costumbres de trabajo existentes en Java.

Bajo un dorado bucle infantil puede anidar la causa de muchas lágrimas.

Pero has de saber que será por tu culpa; porque tu has querido.

A causa del excesivo calor reinante en dicha isla, al mediodía cesaba toda clase de trabajo. Con la nueva orden, todos los centros oficiales, bancos y demás empresas, como también los comercios, verán prolongadas de ahora en adelante sus horas de oficinas o trabajos, cuya duración quedará oficialmente fijada.

La Prensa nipona hace constar que en los momentos en que todos los pueblos asiáticos colaboran en la formación de la Gran Asia Oriental, es imposible que cada pueblo siga sus anteriores costumbres que impiden el esfuerzo común. — EFE.

Cal LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario.
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9. Retuán

Los Deportes

COPA DEL GENERALISIMO

El "Ceuta" venció al "Sevilla" por 3 tantos a 2

Es indudable que el equipo ceutí no tiene suerte en los partidos de Copa. Un año tras otro —frente al poderoso adversario que siempre se encargan de ponerle delante— ha de sufrir las consecuencias de no tener por aliado a tan importante y decisivo factor. Así sucedió en aquella I Copa del Generalísimo disputada al Sevilla en el año 1939; iba ganando por 3-1 y terminó derrotado por 3-4. Frente al Betis al año siguiente, también volvió la esperanza de una eliminación bética, a todas luces merecida. El domingo último, frente al Sevilla, se tuvo más cerca que nunca esa oportunidad de seguir adelante en el torneo y dejar en la cuneta a uno de los cuadros más prestigiosos de la División de Honor. Se jugó magníficamente en aquel segundo tiempo, mediado el cual un 3 a 1 decía bien a las claras la superioridad local y dejaba decidido definitivamente el encuentro. Es más, al igual que en aquel primer torneo Nacional del año 1939, se pudo llevar el 4-1 al marcador; un 4-1 que, lógicamente, dejaban expedito al titular el camino hacia los octavos de final. Un cuarto gol que todos vamos en aquel remate de Morla a solo dos pasos del marco visitante, pero que no se produjo —como en el año que citamos y ante el propio Sevilla— por verdadera desgracia; por ese favor especial que los hados siempre saben prestar a los cuadros sevillanos, cuando vienen a disputarnos un partido de esta competición nacional.

Estaba allí la eliminación del "favorito". De un "favorito" que había sido barrido completamente por el mayor entusiasmo y facultades del que, sin serlo, reunía méritos bastantes para dar al traste con esa superioridad sobre el papel que todos otorgaban al cuadro sevillano. El Ceuta mandaba sobre el terreno de juego en aquellos últimos 45 minutos. Por momentos se agigantaban todos sus hombres, decididos a triunfar rotundamente sobre un rival que, pese a estar considerado como poderoso, se le había entregado ya y era dominado a placer. Pero...

La mala fortuna que el titular, repetimos, suele tener en estos encuentros no solo quedó evidenciada en aquel cuarto tanto que no llegó a producirse, por verdadera casualidad, sino en un segundo gol de los sevillanos, cuando únicamente quedaban tres minutos escasos de lucha y en el marcador brillaba un 3-1 favorable a nuestros muchachos. Un segundo gol, al lanzarse un golpe franco desde la misma línea de penalty, por falta atribuida a Melito y que, aún en el supuesto de haber existido, no merecía tan grave sanción, por no haber sido intencionada. Con esto culminó la serie de desgracias del cuadro local, a quien una vez más se privó de un triunfo claro y concluyente, a todas luces merecido.

Y es que, como decimos, el Ceuta no tiene suerte en la Copa del Generalísimo. Sea

por esta, sea por aquella, siempre habrá causa a la que se deba su derrota o eliminación. Y cuando, en el caso del domingo pasado, su triunfo sea categórico, rotundo (fiel reflejo de su mejor juego y fondo en aquella segunda y magnífica parte), algo ha de sobrevenir para dejar reducido al mínimo su victoria. El segundo gol de los sevillanos ratifica cuanto decimos. ¡Mala suerte!

Una primera parte favorable al Sevilla y una segunda de pleno dominio ceutí. No quiere esto decir —como muchos han de figurarse— que el dominio estuviera repartido por partes iguales. El dominio sevillista no fué lo intenso que el de los locales, que llegaron a embotellar por completo a sus rivales. Más bien lo que quiere decir es que el Ceuta está hoy por encima del conjunto sevillano, en cuanto a facultades y fondo, porque, como decimos, el dominio de los visitantes no fué agobiador, no requirió un esfuerzo titánico y el hecho de que en la segunda parte fueran superados y embotellados demuestra nuestro aserto.

El Sevilla lució como siempre en mitad del campo. Allí, en la primera parte, bordó muchas y magníficas jugadas, torpemente rematadas por Campanal, —para quien no en balde pasan los años y pesan los kilos—. Juego muy bonito, pero ineficaz por entero, al carecer de buenos rematadores y al huir todos sus delanteros de la zona peligrosa encomendada a la decisión y energía de la defensa. Lo pudo contrarrestar, aunque difícilmente, el Ceuta gracias a la buena disposición de sus líneas de atrás y, sobre todo, a la labor de Melito, Gonzalvo, Carrasco y Comas, firmes siempre en sus puestos. Y el once local, despistado durante estos primeros 45 minutos de juego, pudo escapar al riesgo y no ver comprometido el triunfo que en la fase siguiente habría de lograr.

Fuero los primeros en marca los forasteros. Padrón falla un balón, que Berrocal se lleva por pies. La salida de Perico a interceptar la jugada del extremo sevillano facilita aún más la labor de este, que centra en corto a Retamar y éste, sin parar, tira a gol por entre varios jugadores, haciendo llegar la pelota al fondo de la red, ante la estupefacción de Comas. Iban unos veinte minutos de juego cuando se ha producido este primer tanto.

Diez minutos después, empataba el Ceuta. Una falta muy cerca del área de penalty se encarga de lanzarla Abad. Pés a la barrera que forman los jugadores adversarios, el extremo ceutí suelta un buen chutazo y deja clavado el balón en todo un ángulo de la portería sevillana.

Con empate a un tanto se reanuda el partido. Desde los primeros instantes domina el Ceuta, que sale a todo gas y juega muy buenas jugadas. El mal estado del terreno de juego, todo encharcado pues no

para de llover, dificulta el mayor control de la pelota y muchos avances se pierden por dicho motivo. No obstante, los nuestros dan ahora sensación completa de superioridad y actúan con verdadera ahínco y furia. La portería sevillana pasa por grandes apuros. Hasta que un corner sacado por Melu ha de despejarlo de puños, nuevamente a corner el cancerbero rival. El nuevo corner lo saca Abad, muy cerrado sobre el marco y entran tres jugadores locales al remate, logrando Morla llevar el balón de cabeza dentro del marco sevillano. Es el segundo gol, acogido con ovación ensordecedora.

El Sevilla está entregado. A merced del Ceuta. Sus hombres no aciertan a ligar avances titánicamente en sus puestos defensivos. Melito, a los 30 minutos de juego, saca una falta desde medio campo y lanza la pelota sobre un ángulo del marco adversario, Campos, el meta sevillano, no acierta a sujetarla debidamente y aquella se cuele en sus dominios. Es el 3-1. El Ceuta continúa arrojando en sus ataques, decidido a asegurarse su clasificación. Jaro pasa a Rosado y este le cede a Morla que está solo ante el marco. chuta... ¡Por milagro no ha sido gol! El meta rival se ha lanzado a la aventura y el balón rebota en uno de sus brazos, saliendo fuera.

Faltan solo 3 minutos de juego y el árbitro sanciona al Ceuta con una falta en la misma línea de penalty. La tira bien Retamar, batiendo a Comas por segunda vez y el encuentro termina con 3-2 a favor de nuestro titular, merecedor por todos conceptos de un mayor triunfo, que la desgracia se ha encargado de arrebatarse cuando más asegurado lo tenía y más necesario le era para continuar en la Copa del Generalísimo.

Para no extendernos demasiado, dejaremos para otro día la actuación de los jugadores de uno y otro equipo que a las órdenes del colegiado del Centro Sr. Alvarez Orriols, formaron así:

SEVILLA: Campos; Villalonga; López; Alconero, Félix, Mateo; Soler, Pecillo, Campanal, Retamar y Berrocal. CEUTA: Comas; Perico, Carrasco; Padrón, Melito, Gonzalvo; Abad, Jaro, Morla, Rosado y Melu.

OTROS RESULTADOS

FERROVIARIA, 1; MADRID, 3

Madrid, 26. — En el campo de la Ferroviaria, lleno de público, se ha celebrado el primer partido de eliminatoria "Copa del Generalísimo" Ferroviaria-Madrid.

Arbitró el señor Santullano y los equipos formaron así: Madrid. — Marzá; Olivares, Clemente; Huete, Rovira, Ipiña; Alsua, Alonso, Arbiza, Moledo y Botella.

Ferroviaria. — Bermejo; Pavón, Aranca; Galat, Pablito, Fernández; Vega, Quesadita, Xauen, Peña y Carbonilla.

Los primeros momentos fueron de dominio alterno y poco a poco el Madrid se hace dueño de la situación, dominando casi continuamente.

El primer tiempo termina con empate a cero.

Nada más empezar la segunda parte, al minuto, tira Arbiza y rechaza Bermejo, rematando rápido Alsua a la red el primer gol.

Un minuto después centra Alsua y Arbiza de cabeza marca el segundo gol del Madrid.

El Madrid domina totalmente, debido al magnífico juego de su línea media. A los 16 minutos escapa la delantera ferroviaria y Xauen desde cerca remata y marca el único gol de su equipo.

A los 37 minutos Arbiza, de tiro raso al ángulo consigue el tercero y último gol de la tarde. — MENCHETA.

SALAMANCA, 1; AVIACION, 0

Salamanca, 26. — Arbitrando el colegiado Torres, el Salamanca ha vencido por un tanto a cero al Atlético Aviación.

El gol fué conseguido en el primer tiempo, a los 22 minutos Manole corre la línea burla a Aparicio, centra raso y Pruden mete oportunamente el pie empujando al balón al fondo de la portería. — MENCHETA.

BETIS, 2; XEREZ, 2

Sevilla, 26. — El Betis y el Xerez empataron a dos tantos

gulo del marco adversario, Campos, el meta sevillano, no acierta a sujetarla debidamente y aquella se cuele en sus dominios. Es el 3-1. El Ceuta continúa arrojando en sus ataques, decidido a asegurarse su clasificación. Jaro pasa a Rosado y este le cede a Morla que está solo ante el marco. chuta... ¡Por milagro no ha sido gol! El meta rival se ha lanzado a la aventura y el balón rebota en uno de sus brazos, saliendo fuera.

Faltan solo 3 minutos de juego y el árbitro sanciona al Ceuta con una falta en la misma línea de penalty. La tira bien Retamar, batiendo a Comas por segunda vez y el encuentro termina con 3-2 a favor de nuestro titular, merecedor por todos conceptos de un mayor triunfo, que la desgracia se ha encargado de arrebatarse cuando más asegurado lo tenía y más necesario le era para continuar en la Copa del Generalísimo.

Para no extendernos demasiado, dejaremos para otro día la actuación de los jugadores de uno y otro equipo que a las órdenes del colegiado del Centro Sr. Alvarez Orriols, formaron así:

SEVILLA: Campos; Villalonga; López; Alconero, Félix, Mateo; Soler, Pecillo, Campanal, Retamar y Berrocal. CEUTA: Comas; Perico, Carrasco; Padrón, Melito, Gonzalvo; Abad, Jaro, Morla, Rosado y Melu.

Igual. Ortuño; Mauri, Hilario Muñoz, Rubio y Vellisco.

El partido tuvo dos características. En el primer tiempo dominaron netamente los bilbainos, pero no lograron marcar y finalizó con empate a cero. Y en la segunda mitad, el dominio correspondió al Logroñés, que impuso un magnífico juego por bajo y a los 14 minutos, Mauri, lanzó un buen chut que se convirtió en el único gol de la tarde. — MENCHETA.

TARRASA, 2; BARCELONA, 1

Tarrasa, 26. — Un lleno importante en el campo del Tarrasa, notándose la presencia de numerosos partidarios del Barcelona.

El Tarrasa, ante la categoría del adversario, jugó el primer tiempo con gran nerviosismo, mientras el Barcelona, más avezado a esta clase de partidos se desenvolvió con evidente aplomo, pero sin mostrarse su delantera eficaz ante el marco de Farrás.

En el primer tiempo el tarrasero no funcionó.

En la segunda fase el Tarrasa se animó, apoyado por la gran actuación de Schil, quien empujó a la delantera, y a los 25 minutos Pascual I marcó el primer tanto para los locales.

A los 30 minutos Bravo entró duramente a Alos, lesionándole, por lo que fué expulsado el extremo azulgrana.

Poco después se lesionó Raich, permutando su puesto con Sospedra, que pasó a la línea media.

El Tarrasa presionó y a los 34 minutos volvió a marcar Pascual I el segundo tanto.

Faltando dos minutos para la terminación del partido Martín recogió un servicio de Sosalench, en colaboración con Valmana, y el delantero centro del Barcelona envió la pelota al fondo de la red, terminando el partido con la victoria del Tarrasa por dos tantos a uno.

Arbitró el colegiado catalán Solís. — MENCHETA.

MURCIA, 1; ALICANTE, 1

Murcia, 26. — El catalán Arribas alineó así a los equipos:

Alicante: Pastor; Maciá, Corona; Urquirit, Tormo, Mesa; Enrique, Rey, Blázquez, Talono y Andrade.

Murcia: Pedrín; Tamayo, Novo; Neira, Solé, Rancel; Ardebol, Amposta, Vilanova, Barcelo y Huguet.

El partido ha sido malo por ambas partes, con mayor codicia por los alicantinos y acusada desgana de los locales.

Los tantos se marcaron, el primero, del Alicante, en la primera parte, a los 31 minutos, por Blázquez, que aprovecha bien una mala jugada de Rancel, centra y pone la pelota en la red.

En la segunda mitad, el Murcia, modificó varias veces sus líneas, precisando que el defensa Novo pasara a delantero centro, y en este puesto logró el tanto del empate, si recoger un pase de Huguet, faltando cinco minutos.

Los forasteros realizaron un juego sucio. Resultó lesionado Vilanova. — MENCHETA.

LEVANTE, 2; CASTELLON, 1

Valencia, 26. — La pugna entre los dos equipos regionales llevó a Vallejo mucha gente resolviéndose a favor de los levantinos por la mínima diferencia a pesar de la poca sensación de peligro que dieron los castellanenses.

En la primera parte acusó el equipo local pero sus delanteros no supieron apurar las jugadas que, en gran número, se produjeron con poca precisión por el ataque

LEONESA, 0; D. CORUÑA, 1

León, 26. — El Deportivo de La Coruña ha vencido por uno a cero a la Cultural Leonesa.

El tanto fué marcado por Coca. — MENCHETA.

VALLADOLID, 4; CELTA, 0

Valladolid, 26. — Las inyecciones dadas al Valladolid para la Copa, con la incorporación de Tellado, Viso y Berinaga, han rejuvenecido al equipo al punto de poder ofrecer la sorpresa del día.

El primer tiempo terminó con tres tantos a cero y fué de absoluto dominio del equipo local que obligó a la defensa contraria a forzar numerosos corners.

A los 25 minutos, Viso hace un centro formidable y Sañudo remata impecablemente de cabeza. No ha pasado un minuto y se repite la jugada. Viso pasa a Sañudo que burla a la defensa y larga un chut esquinado que bate al meta céltico.

A los 39 minutos un chut formidable de Cárdenas le rechaza débilmente el portero y Aparicio remata.

En la segunda parte el juego se endureció por ambas partes aumentando las caídas y así resultan ligeramente lesionados Busquet, Tellado y Cárdenas, y por parte de los célticos, hubo también algunos lesionados, entre ellos Del Pino.

Suarez dirigió la contienda.

A los 36 minutos del segundo tiempo se forzó el 16 corner que Sañudo remató impecablemente de cabeza marcando el cuarto gol para su equipo. — MENCHETA.

LOGROÑES, 1; A. BILBAO, 0

Logroño, 26. — Arbitró Elizari que alineó a los equipos de la siguiente forma:

Atlético. — Echevarría; Arqueta, Mieza; Ortuzar, Ortiz, Nando; Briondo, Panzo. Unánime Gárate y Elías.

Logroñés. — Galarraga; Galiga, Campozoides; Bordeas

Cinco minutos antes del descanso una falta del Levante dentro de la red fué sancionada con penaltý que tirado, por Basilig se convirtió en el primer gol de la tarde y único del Castellón.

Dos minutos después llegó la igualada en jugada personal de Iriondo.

Bajo las mismas características y con juego a gran tren discurria el segundo tiempo cuando el Castellón que al parecer se conformaba con el empate vió perforada su meta con un segundo gol obra de Agusti de tiro cruzado e imparable a los 35 minutos de este segundo tiempo.

Del Castellón solo se distinguió el guardameta y el interior Hernández. Del equipo local la línea media sobre todos los jugadores. También el portero fué aplaudido en varias intervenciones.

Arbitró el palenciano Sánchez Orduña. — MENCHETA. OSASUNA, 1; ZARAGOZA, 1 Pamplona, 26. — En la primera parte el juego fué nivelado y los dos "onces" desarrollaron técnica y entusiasmo.

Una entrada fuerte de la defensa osasunista a la delantera visitante fué castigada con un penaltý, que el público acogió con protestas.

La falta se tiró fuerte, pero detuvo bien el portero. El juego siguió con ataques de ambas delanteras y a los 44 minutos el equipo navarro sacó una falta contra el Zaragoza y Bata, delantero centro, empujó un buen chut que se convirtió en el primer gol de la tarde a favor del once navarro.

Los quince primeros minutos de la segunda mitad fueron de dominio, completo de los pamploneses, pero sus excelentes combinaciones no tuvieron éxito por falta de rematadores.

Un ataque del Zaragoza cogió desprevenida a la defensa local y Gonzalvo I tiró a gol y logró el empate. El público protestó por estimar que dicho jugador se hallaba en off-side.

Arbitró el señor Armas. — MENCHETA.

GIJÓN, 3; OVIEDO, 1 Gijón, 26. — El arbitraje corrió a cargo del señor Mazagatos.

Los primeros quince minutos fueron de dominio gijonés, por lo que hubo de emplearse a fondo el trio ofensivo ovetense.

Se tiraron dos corners, casi seguidos, contra el Oviedo, y el último, a los nueve minutos, muy bien lanzado por el extremo izquierdista gijonés, Pin, fué rematado, de cabeza, por Dindurra, convirtiéndose en el primer gol para el equipo local.

Durante unos minutos pasa el Oviedo a dominador realizando el portero gijonés buenas paradas.

A los treinta y seis minutos una excelente combinación de la delantera local fué rematada a gol por Mijares.

A los cuarenta minutos Emilín marcó el único gol del Oviedo, lanzando un fuerte



Niños

Infancia sana, fuerte y rolliza, es promesa de adolescencia feliz y alegre y de juventud aplicada, inteligente y robusta.

Fósforo Ferrero, superalimento vegetal, contribuye poderosamente a la alimentación del niño completándola con aquellos elementos indispensables para un perfecto desarrollo.

Consulte a su médico.

Fósforo Ferrero
Reconstituye y alimenta
censura sanitaria núm. 1724

chut desde fuera del área.

En el segundo tiempo continuó la presión del equipo local, pero en conjunto el juego resultó soso, debido principalmente al fuerte tren con que se jugó la primera mitad.

En uno de los acosos de la línea delantera gijonesa, el interior derecha Gundemaro, después de sortear a varios contrarios, lanzó un fuerte chut que fué detenido por el portero ovetense, pero, de rechazo Acebal consiguió el tercer gol para su equipo. — MENCHETA.

MÁLAGA, 2; GRANADA, 4

Málaga, 26. — A las órdenes del colegiado del Centro, señor Alvarez Antón, los equipos formaron como sigue:

Málaga. — Mendaro; Salazar, Montero; Juncos, Segura, Mesita; Domenech Tomasín, Fuentes, Díaz y Merl.

Granada. — Pérez; Millán, Alejandro; Sierra, Bonet, Conde; Marín Trompl, Cesar, Bachiller y Liz.

Se inicia el partido a gran tren y los malagueños consiguen dominar a sus adversarios.

El primer tanto se produce a los 15 minutos al tirarse una falta contra el Málaga, lanzada por Marín directamente sobre la puerta, entrando la pelota por el ángulo izquierdo.

Cinco minutos después marcan los granadinos el segundo tanto, gracias a un tiro de Marín sobre la puerta, que rechaza Mendaro, recogiendo César que envía la pelota a las mallas.

Los malagueños juegan con mucha rapidez, pero sin resultado, por falta de rematadores.

En una internada el malagueño Fuentes hace un buen servicio a Segura, que consigue batir al portero visitante.

Termina el primer tiempo con el resultado de dos a uno,

favorable al Granada, y en medio de intensa lluvia.

A los siete minutos de la segunda fase el Granada con-

“EL FARO” EN TETUAN

Alta Comisaría de España en Marruecos

Délegación de Educación y Cultura CENSO ESCOLAR

AVISO
Se recuerda a los padres y encargados de niños españoles comprendidos entre los seis y doce años la obligación que tienen de inscribir en el censo escolar a los mismos y serán sancionados aquellos que dejen de cumplir dicha obligación durante el mes de Mayo. Horas de inscripción, en la Sección de Estadística de la Intervención Local, de 5 a 6 de la tarde los días laborables.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO DE CONCURSO

Esta Junta saca a concurso 19 plazas de serenos de Comercio y Vecindario españoles, con arreglo a las siguientes bases:

1.º—El 20 % de estas plazas, para Caballeros Mutilados, siempre que reúnan las aptitudes físicas necesarias para el desempeño del cargo.

El 40 % para los ex-combatientes que hayan alcanzado por lo menos la Medalla de la Campaña o reúnan las condiciones que para obtenerla es preciso.

El 10 % para los ex-cautivos que hayan luchado con las armas o sufrido prisión en las cárceles o campos de concentración durante más de tres meses, siempre que acrediten su probada adhesión al Alzamiento Nacional desde su iniciación y su lealtad al mismo durante su cautiverio.

El 20 % restante para la oposición libre.

2.º—Cada solicitante deberá mencionar en su instancia las circunstancias que en él concurren, si existen, en relación con los demás artículos citados

sigue el tercer gol, obra de César.

Cuando iban transcurridos veinte minutos el Granada, por mediación también de César, logró su cuarto tanto.

A los 34 minutos Merl hace un buen pase a Junco, que marca el segundo gol del equipo local. — MENCHETA.

ESPAÑOL, 3; SABADELL, 1 Barcelona, 26. — En Sarriá, el Español pudo salir victorioso del Sabadell, que se empleó bien en el primer tiempo no permitiendo que su meta fuera traspasada.

Empezado el segundo, el Sabadell se adelanta en el marcador por obra de Munguía y entonces es cuando el Español logró imponerse consiguiendo tres goles por obra de Chas, Boch y Macala. — MENCHETA.

ELCHE, 1; VALENCIA, 4 Elche, 26. — Se impuso el once campeón de España al entusiasmo ilicitano.

Igoa, Aserri, (2) y Silveti marcaron por el Valencia. El del Elche lo hizo Pierita. — ARENAS, 2; REAL SOCIEDAD, 1

Bilbao, 26. — Juego poco brillante en ambos equipos.

Los goles de los areneros fueron debidos a Solachi y a Arechabala.

Por los donostiarros marcó Azpiazu. — MENCHETA.

INTERVENCION LOCAL

Jefatura de Policía

AVISO

A los propietarios o gerentes de Hoteles, Fondas, Hospederías, Casas de dormir y en general todas aquellas personas que tengan realquiladas habitaciones o camas, es decir, todas las que no se hallen habitadas exclusivamente por sus moradores y familiares del mismo, con arreglo al contrato del inmueble, que en plazo de 15 días a contar de esta fecha, presentarán en la Jefatura de Policía Local, Negociado de Viajeros, una declaración haciendo constar: NOMBRE DEL PROPIETARIO DE LA INDUSTRIA. — GERENTE. — ARRENDATARIO DEL INMUEBLE. — CATEGORIA INDUSTRIAL QUE TENGA. — NUMERO DE CAMAS DESTINADAS A ALQUILAR. — NUMERO DE FAMILIARES QUE CON EL VIVEN Y NOMBRE DE LOS MISMOS.

Estas declaraciones serán entregadas personalmente por los interesados citados anteriormente.

Pasado dicho plazo se procederá a las comprobaciones consiguientes, sancionándose las omisiones y falta de veracidad en las mismas.

Tetuán, 23 de abril de 1942. El Interventor Local. — (Legible) — Rubricado.

AVISO

El Circulo Recreativo Israelita, saca a concurso los servicios de ambigú. Los señores que quieran tomar parte, en Conserjería, les será facilitado el pliego de condiciones.

Se admiten proposiciones hasta el día 25 del corriente. El Secretario.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades

EDICTO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que siendo obligatoria la asistencia a clase de los menores en edad escolar, actualmente dedicados en su inmensa mayoría a la venta de Lotería y periódicos, explotación de la mendicidad y otros menesteres impropios, en lo sucesivo los padres de aquellos niños que se encuentren en esta situación solicitarán de la Inspección de 1.ª Enseñanza, en este Ayuntamiento, la papeleta de ingreso para la Escuela que se les indique, antes del día 15 del próximo mes de mayo, quedando a partir del día de la fecha absolutamente prohibido ocuparlos en las actividades antes señaladas, muy especialmente la mendicidad tanto a domicilio como en cafés, cines, etc., de donde serán instantáneamente desplazados por el personal al servicio de los mismos y por los Agentes de mi Autoridad, toda vez que el Estado, a través de Auxilio Social y demás Organismos benéficos, atiende y sirve con amor y desvelo a necesidad.

Los Agentes municipales, en estrecha unión con el Frente de Juventudes, que a tal fin ha ofrecido su entusiasta colaboración, denunciarán a los cabezas de familia que contravengan cuanto se ordena para imponerles la debida sanción.

Ceuta, 28 de abril de 1942. José Vidal Fernández

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja.

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado.

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza Jose Antonio 11. Teléfonos: 3-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

La Filarmónica de Londres dirigida por un negro

Es maestro compositor, periodista y agente de información

Estocolmo, 27. — Ayer domingo ha dirigido por primera vez la orquesta filarmónica de Londres un negro llamado Rodolf Dumbar.

Dumbar es natural de la Guayana inglesa y no solamente es un buen músico que domina el saxofón, violín y el piano, sino que se distingue como maestro compositor. Es además corresponsal de varias docenas de periódicos norteamericanos y africanos y dirige una oficina de información.

El programa que presentó

la orquesta filarmónica inglesa estaba integrado por obras de autores conocidos y sobresalía una "sinfonía americano-africana", original de otro compositor negro norteamericano, llamado William Grant, que ha sido tocada en Inglaterra por primera vez.

Los dos primeros tiempos de esta sinfonía despertaron entre el público un gran interés, pues simulan la visión de la vida de los negros norteamericanos y la de los que viven en el interior del continente africano.—EFE.

CHINOS E INGLESES EN DESACUERDO

Se espera que el pase del general Sun Liang Cheng tenga mayores consecuencias

VIOLENTISIMOS COMBATES EN EL FRENTE DE SALMEN

REFERENCIA CHINA

Chungking, 27. — Un comunicado dado en esta capital anuncia, con referencia al frente de Birmania, que aunque la situación es de día en día más complicada, las fuerzas siguen resistiendo. Según manifestaciones del general Stillertl la situación

de la defensa de Mandalay, está muy mejorada. — EFE. **DIVERGENCIAS ENTRE CHINOS E INGLESES**

Tokio, 27. — El portavoz del Gobierno califica de posiblemente verídicas las informaciones recientemente publicadas sobre divergencias surgidas entre los ingleses y el gobierno de Chungking, con respecto a las cuestiones birmanas.

"Es imprescindible, declara, hacer destacar esta información, pues ya se presentía que surgieran tales diferencias, ya que la opinión entre los llamados aliados, no es luchar en Birmania, bajo iguales puntos de vista".

Los chinos al defender Birmania desean proteger su propio país, mientras que los ingleses, solo combaten por proteger su posición en la India. — EFE.

COMUNICADO CHINO

Chungking, 27. — El comunicado chino anuncia violentísimos combates en el frente de Saluen y que fuerzas japonesas procedentes de Hopig, avanzan en dirección a Kunking, Koughalping y Mongshug. — EFE.

SOBRE EL PASE DE SUN LIANG CHENG

Tokio, 27. — La adhesión del general chino Sun Liang Cheng al Gobierno de Nankin es calificada por el portavoz del Gobierno japonés, Hori, en la conferencia de Prensa de hoy, como un síntoma demostrativo de que entre los generales del Gobierno de Chungking hay muchos que tienen deseos de pasarse al Gobierno de Nankin.

El paso del citado general que ha mandado las tropas chinas que hacían la guerra de guerrillas es de gran importancia, porque se trata de un jefe de gran influencia entre el ejército chino.

Hori terminó diciendo:

"No consideramos como imposible que los demás generales chinos se dejen influir por la actitud adoptada por Sun Liang Cheng". — EFE.

OPERACIONES CONTRA LOS COMUNISTAS CHINOS

Tokio, 27. — Las tropas japonesas prosiguen sus operaciones contra las bandas de comunistas chinos en la provincia de Hupeh, habiéndose apoderado de dos depósitos y tres fábricas de armas, entre ellas varias piezas de artillería y gran número de municiones y explosivos — EFE.

TOJO ante las elecciones

Tokio, 27. — Se ha celebrado una reunión electoral de la que el Presidente del Consejo Tojo puso de relieve la histórica tarea que aguarda a la nueva Dieta. — EFE.

ELECCIONES NIPONAS

Tokio, 27. — En algunas localidades del imperio se verificaron ayer las elecciones parlamentarias, preliminares de las que habrán de celebrarse en Tokio el treinta del actual.

La participación de los electores ha sido muy elevada, llegando en algunos casos al ochenta por ciento. — EFE.

GRAN EXPONENTE DEL PODERIO ALEMAN

TODA LA PRENSA DEL MUNDO SE OCUPA DEL DISCURSO DE HITLER

LOS DIARIOS NIPONES HACEN RESALTAR QUE SE ANUNCIA UNA OFENSIVA ALEMANA

COMENTARIOS DE LA PRENSA HUNGARA

Budapest, 27. — La Prensa de esta mañana ha acogido en sus columnas con verdaderas lluvias de caracteres de grandes dimensiones, los principales pasajes del discurso del Führer.

Los periódicos húngaros dicen después de hacer elogios del citado discurso, que todos los hombres de la nación se encuentran dispuestos a luchar junto al Ejército alemán en la gran tarea encomendada para la salvación de Europa. — EFE.

COMENTARIOS AL DISCURSO DEL FUHRER

Berlín, 27. — Toda la Prensa alemana comenta en gran

des editoriales el trascendental discurso pronunciado ayer por el Führer en el Reichstag.

Especialmente el gran rotativo berlinés "Beollicher Beobachter" comenta este discurso y con grandes titulares en su primera plana, entresaca los principales pasajes de este discurso. Dice entre otras cosas el citado diario que este discurso pronunciado por el Führer después de la larga prueba a que ha sido sometido el Ejército alemán quedará impreso en la Historia del mundo como un magno acontecimiento.

Otros diarios, dicen que ha transcurrido no sin grandes peligros y no menos contratiempos, un invierno muy duro para el disciplinado Ejército alemán, pero que por fin, como dice el Führer en su discurso ha llegado la hora suprema de dar el avance definitivo, por la total salvación de Europa.

Hitle. — dicen los diarios — ha dicho con palabras emocionadas con el Ejército alemán, ese ejército pundonoroso y valiente, ha aguantado día tras día verdaderas oleadas de fuerzas soviéticas que parecían no tener nunca fin. No por ello decayó ni un instante su entereza y estoicismo, sino todo lo contrario, supo rechazar y hacer cruentas y sangrientas víctimas al adversario, quedando con ello consolidado afirmativamente el gran triunfo que cubre de gloria a todo el Ejército alemán. Por último los diarios ponen de relieve el perfecto estado en que se encuentra el Ejército alemán. — EFE.

JUICIOS DE LOS PERIODICOS FRANCESES

París, 27. — La Prensa de esta capital considera como principal acontecimiento del día el gran discurso que el Führer de Alemania ha pronunciado en el Reichstag.

El periódico parisiense "Le Matin" subraya los principales pasajes del discurso, publicándolo íntegramente, así co-

mo el resto de los demás diarios.—EFE.

EL DISCURSO DE HITLER

Ankara, 27. — El discurso del Führer constituye hoy lunes el tema principal de todos los diarios turcos, que publican en sus primeras planas amplios extractos encabezados con grandes titulares.—EFE.

LA IMPRESION EN TOKIO

Tokio, 27. — El último discurso pronunciado por el Führer ante el Reichstag es publicado por toda la Prensa, que subraya la confianza de Hitler en la victoria final.

El diario "Tokio Nichi Nichi" estima que el otorgamiento de plenos poderes al jefe supremo del tercer Reich, significa la concentración de todas las fuerzas para la victoria.

Otros periódicos destacan que las palabras de Hitler son un exponente del fortalecimiento alemán y que en el discurso se anuncia una ofensiva.

Asimismo hace resaltar la Prensa nipona los elogios dedicados por el Führer a las tropas japonesas, lo que demuestra la simpatía que Alemania siente hacia el Japón. — EFE.

Un accidente FERROVIARIO

Lisboa, 27. — Se reciben noticias de Nueva York, dando cuenta de haberse realizado un choque de trenes del que han resultado numerosas víctimas. Las primeras noticias recibidas no señalan el lugar de la catástrofe pero si indican, que los trenes iban en plena marcha cuando aconteció el choque resultando 5 personas muertas y aproximadamente un ciento de heridos, encontrándose en éstos últimos muchos de gravedad.—EFE.

3 fallecimientos

MUERTE DEL GENERAL WILJANEN DEL EJERCITO FINLANDES

Helsinki, 27. — Los diarios finlandeses de esta mañana informan de que ha muerto en el frente el general de división finlandés, Wiljanen, que había asercido hace pocos días.—EFE.

HA MUERTO SIDI BECHIE

Túnez, 27. — El heredero del trono de Túnez, Sidi Bechie, ha muerto a consecuencia de una crisis de uremia.

Vechie había pasado el primero de febrero de 1881. — EFE.

FALLECIMIENTO DEL PRESIDENTE DE LA LIGA MUSULMANA

Shangai, 27. — Según un comunicado británico, de procedencia inglesa publicado esta mañana, ha fallecido en Karatche, el presidente de la Liga Musulmana y miembro del comité ejecutivo de la Liga, Abdullah Setoh Vaji Haroon.

Contaba 76 años de edad, y pertenecía al comité central legislativo indio.—EFE.

Otras noticias extranjeras

RECIBIDO POR EL MARISCAL

Vichy, 27. — Ha sido recibido por el jefe del Estado, mariscal Petain, el nuevo embajador nipón en esta capital, Takanova Mitani, en presencia del jefe del Gobierno francés Mr. Laval — EFE.

AUMENTO DE LA PRODUCCION DE LA GUERRA

Berlín, 27. — De fuente competente se comunica, que gracias a la adaptación de las industrias a los nuevos métodos de trabajo ha podido ser aumentada desde principios de año en un 20 a 40 por 100 la producción de guerra, lo que tiene como consecuencia un ahorro para la economía en tiempo y materias primas. En una clase especial de municiones se ha llegado hasta un aumento de un 100 por 100 cosa considerada hasta ahora como una utopía. — EFE.

EL EMBAJADOR DEL JAPON EN LA SANTA SEDE

Ciudad del Vaticano, 27. — El primer embajador del Japón cerca de la Santa Sede Harada, ha sido recibido, por primera vez, en el palacio pontificio por los cardenales Yardini y Montini.

Al ministro japonés le acompañaba Gamaina, que ocupa el puesto de primer se-

cretario de la Legación. — EFE.

LA GRAVEDAD DEL CARDENAL BRADILLAC

París, 27. — Con respecto al estado del Cardenal Bradillac se informa que el enfermo se encuentra muy grave.

No obstante ha pasado la tarde y la noche última con bastante tranquilidad. — EFE.

LOS SOVIETS TRABAJARAN EL PRIMERO DE MAYO

Londres, 27. — Por primera vez desde nace veinticinco años, los obreros soviéticos trabajarán el día primero de mayo, considerado como una fiesta de trabajo en la URSS. — EFE.

LA NATALIDAD BULGARA

Sofía, 27. — Los diarios búlgaros llaman la atención sobre el descenso de natalidad en Bulgaria haciendo saber que en algunos pueblos los nacimientos no han pasado en todo el año del 20 por 1.000, cuando no hace mucho las estadísticas demográficas acusaban un cuarenta por ciento. Únicamente en algunos distritos búlgaros se ha llegado a cuarenta y tres por mil.

Los periódicos confían en que se dictarán nuevas leyes protectoras de familias numerosas.—EFE